

Neuenburg

Gemeinde mit Digitalisierungsstrategie

[09.04.2019] Im Rahmen des Förderprogramms Digitale Zukunftskommune@bw hat die baden-württembergische Gemeinde Neuenburg am Rhein eine Digitalisierungsstrategie erarbeitet.

Smart City Neuenburg am Rhein 2022: So lautet der Titel der Digitalisierungsstrategie Neuenburgs. Erstellt wurde sie laut der Gemeinde im Rahmen des Förderprogramms Digitale Zukunftskommune@bw des Landes Baden-Württemberg ([wir berichteten](#)). Christopher Heck und Franz-Reinhard Habel von Gt-Service, einer Tochterfirma des baden-württembergischen Gemeindetags, haben die Strategie jetzt dem Gemeinderat vorgestellt.

Für die Erarbeitung habe unter anderem eine Zukunftswerkstatt stattgefunden, sodass die laut Heck „sehr aktive Bevölkerung“ den Prozess mitgestalten konnte. Als eine der ersten Kommunen habe sich Neuenburg am Rhein dann mit einer Digitalisierungsstrategie beim Land zurückgemeldet. Dies sei aber kein Schlusspunkt, sondern ein Auftakt im Projekt. Denn Grundlage für die Umsetzung sei die Breitband- und Mobilfunkinfrastruktur. Als kurzfristige Maßnahmen sollen deshalb unter anderem die digitale Ausstattung der Bildungseinrichtungen sowie die Vermittlung von digitaler Kompetenz realisiert werden. Ziele seien außerdem Erweiterungen der WLAN-Hotspots, die Einführung einer Bürger-App sowie von E-Payment und E-Akten in der Verwaltung.

(ve)

Stichwörter: Politik, Neuenburg, Digitalisierungsstrategie, Gemeindetag Baden-Württemberg